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eDuCAÇão

Escola em tempo integral 
é inaugurada em Goianira

Para abrir oficialmen-
te o segundo semes-
tre letivo da rede 

pública estadual de ensi-
no, o governador Ronaldo 
Caiado entregou, nesta 
terça-feira (1°/08), mais 
uma escola com padrão 
Século XXI. O novo Cen-
tro de Ensino em Período 
Integral (Cepi) Professora 
Lázara de Fátima e Silva 
Flores fica no Residencial 
Florença, em Goianira, na 
região metropolitana de 
Goiânia. Esta é a primei-
ra unidade nesse formato 
no município e tem capa-
cidade para atender até 
500 estudantes.

 terreno para a constru-
ção do colégio foi doado 
pela prefeitura e teve as 
obras iniciadas duas ve-
zes, em 2012 e 2016, sem 
conclusão. Foi retomada e 

entregue na gestão Caiado.
“Estamos inaugurando 

um colégio padrão século 
XXI, com toda estrutura 
necessária. Nosso governo 
faz de tudo pela qualidade 
da educação. Tudo para dar 
dignidade aos estudantes”, 
destacou o governador Ro-
naldo Caiado ao lembrar 
o repasse, para toda rede 
de ensino, de uniformes 
escolares, tablet, chrome-
books, óculos para leitura 
a estudante com defici-
ência visual, além do pro-
grama bolsa estudo.  

O Estado investiu R$ 
5,3 milhões na construção 
do Cepi. A unidade conta 
com 12 salas de aula, au-
ditório, biblioteca, além de 
laboratórios de informáti-
ca e química, pátio cober-
to e quadra poliesportiva 
também coberta.

“Temos aqui a melhor 
estrutura que uma escola 
pode oferecer para um alu-
no, para que ele possa ter 
qualidade educacional e 
os pais confiarem de que 
os filhos vão ser bem cui-
dados”, ressaltou a Secre-
tária da Educação, Fátima 
Gavioli. Com a unidade 
entregue em Goianira, 
Goiás possui agora 255 
escolas de tempo inte-
gral. O investimento faz 
parte de um total de R$ 
4 bilhões aplicados em 
educação em todo o esta-
do desde 2019.

“Estamos criando outro 
momento, uma nova men-
talidade na educação de 
Goiás. Professores, alunos 

e suas famílias se sentem 
respeitados e valorizados. 
Para essas crianças e jo-
vens é algo que resgata a 
autoestima e os motiva a 
estudar. Possibilita que te-
nham a perspectiva real 
de amanhã serem profis-
sionais em uma área téc-
nica ou com curso supe-
rior”, salientou o chefe do 
Executivo goiano.  

Proposta inovadora
Segundo o Índice de 

Desenvolvimento da Edu-
cação Básica (Ideb), estu-
dantes de escolas de tem-
po integral apresentam 
maiores taxas de aprova-
ção e melhor desempenho 
em Língua Portuguesa 

e Matemática. O foco do 
Cepi é o desenvolvimen-
to integral do aluno, em 
todas as dimensões: inte-
lectual, física, emocional, 
social e cultural. Dessa 
forma, o aluno não par-
ticipa somente de aulas 
teóricas, mas também de 
práticas de laboratório, 
projetos científicos e clu-
bes juvenis, além de ser 
convidado a construir um 
projeto de vida.

O que foi reconhecido 
pela estudante da Cepi 
Professora Lázara de Fá-
tima e Silva Flores Bianca 
Rosa Azevedo.

“Aqui será um lar que 
acolhe. Vai nos preparar 
para encarar o mundo lá 

fora e fazer dele um lugar 
melhor. A educação exige o 
maior dos cuidados, nunca 
é uma despesa e sim um 
investimento com retor-
no garantido. Obrigada ao 
governador Ronaldo Caia-
do pelo excelente investi-
mento”, afirmou.

O prefeito de Goianira, 
Carlão da Fox, agradeceu 
Caiado pelo novo CEPI 
e por garantir na cidade 
outros dois colégios mili-
tares. “Só tenho gratidão. 
Reconheço o trabalho do 
governador pelo padrão 
oferecido a todos os alu-
nos. Essa é a condição 
que ele oferece para que 
os alunos tenham um 
bom ensino”, frisou.

Volta às aulas
Cerca de 500 mil alunos 

da rede pública estadual 
de educação retornam às 
salas de aula nesta terça-
-feira (1º/08). A data marca 
o início do segundo semes-
tre escolar, que terá 93 dias 
letivos. Para os próximos 
meses, a Seduc programa 
atividades de recompo-
sição de aprendizagem 
dentro de um esforço do 
Governo de Goiás para 
que estudantes possam 
recuperar conteúdos per-
didos durante o período 
de pandemia.  

Primeiro Centro de ensino em 
Período Integral (Cepi) da cidade 
tem proposta inovadora, aliando 
vivências em laboratórios e 
atividades extracurriculares. 
Modalidade garante melhor 
desempenho escolar, mostra Ideb
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Geração de empregos em Goiás é destaque nacional

A capacidade de geração 
de empregos em Goiás foi 
destaque na edição desta 
terça-feira (1º/08) do jor-
nal Valor Econômico.

A publicação nacional, 

que analisa finanças e o 
desempenho da economia, 
destacou que o emprego 
no Centro-Oeste cresce 
três vezes mais que no res-
tante do país, alcançando 

6,8% entre dezembro de 
2019 e março de 2023.

No mesmo período a alta 
da ocupação no Brasil foi de 
2,4%, segundo a Pesquisa 
Nacional por Amostra de 
Domicílios Contínua (Pnad).

De acordo com dados 
reunidos pelo veículo, por 
meio do Cadastro Geral 
de Empregados e De-
sempregados (Caged) do 
Ministério do Trabalho e 
Emprego (MTE) do gover-

no federal, Goiás lidera o 
recorte de empregos for-
mais gerados a partir da 
agropecuária na região 
Centro-Oeste do Brasil.

Ao todo, o setor ocupa 
21% das vagas em territó-
rio goiano, mesmo número 
observado no Mato Grosso 
do Sul. O Mato Grosso vem 
logo atrás, com 12%.

Além do aumento das 
oportunidades de traba-
lho, o rendimento médio 

por pessoa também cres-
ceu no Centro-Oeste.

A alta chegou a 12,2% 
no período nos estados de 
Goiás, Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul e Distri-
to Federal e chegou a R$ 
3.575,00 conforme a em-
presa LCA Consultoria.

O motor propulsor do 
crescimento, segundo ana-
listas ouvidos pelo jornal, 
foi o agronegócio, capita-
neado pelas commodities 

e as safras recorde.
A expectativa para 2023 

é de que o Produto Interno 
Bruto (PIB) da região cres-
ça 2,3%, também acima do 
esperado em relação ao 
restante do Brasil, que é de 
1,9%. Novas safras recor-
de de soja e milho, bem 
como os desempenhos 
das indústrias de cana, 
abate de bovinos, de ali-
mentos e biocombustí-
veis devem ser destaques.

estado lidera o recorte de empregos formais 
gerados a partir da agropecuária na região 
Centro-oeste do Brasil. ao todo, o setor 
ocupa 21% das vagas em território goiano
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autonomia

Em SP, Ronaldo Caiado critica a Reforma 
Tributária e recebe apoio de senadores

o chefe do Executivo 
goiano participou do 
seminário acompa-

nhado da primeira-dama, 
Gracinha Caiado. Caiado foi 
um dos palestrantes do se-
minário ‘Reflexões sobre o 
texto aprovado da Reforma 
Tributária’. O encontro deba-
teu os impactos da Proposta 
de Emenda à Constituição 
(PEC) 45/2019, aprovada 
pela Câmara Federal e que 
altera o sistema tributário, 
e os rumos da discussão do 
texto no Senado Federal.

Um dos principais crí-
ticos da Reforma, como 
foi aprovada na Câmara, 
Caiado ponderou que nes-
ta etapa da tramitação é 
fundamental a preservação 
da autonomia dos estados, 
principal função da Casa.

“O Senado neste mo-
mento é essencial. Ele só 
existe porque representa 
os entes federados. Agredir 
a cláusula pétrea da Cons-
tituição e quebrar a coluna 
vertebral daquilo que nós 
aprovamos na Constituição 
de 1988 é inadmissível”, 

alertou o governador.
Caiado ainda critica a 

criação do Conselho Fe-
derativo, que concentrará 
as decisões sobre a arreca-
dação e será composto por 
representantes de todos 
os estados, de acordo com 
o texto atual.

“Eu não fui eleito para 
passar autonomia para 
um representante do meu 
estado falar por mim no 
Conselho Federativo e ter 
poder de encaminhar ma-
térias ao Congresso Na-
cional”, completou Caiado, 
que foi elogiado por sena-
dores pela liderança e coe-
rência nas críticas.

“A discussão não é pre-
servar o mandato do gover-
nador Caiado, que colocou 
muito bem essa questão da 
autonomia dos estados, mas 
é porque ele foi escolhido 
pela população de Goiás”, 
destacou o senador Sérgio 
Moro, do Paraná.

O governador reiterou 
ainda que a previsão da 
alíquota do Imposto sobre 
Valor Agregado (IVA) não 

foi divulgada, outro ponto 
de discordância ao texto 
aprovado pelos deputados. 
Segundo cálculo do Institu-
to de Pesquisa Econômica 
Aplicada (Ipea) com base no 
texto atual, o IVA no Brasil 
deve ser o maior do mundo.

“Por isso que não saiu 
alíquota até agora, porque a 
cada concessão que foi feita 
no plenário da Câmara dos 
Deputados, para conseguir 
apoio, criou-se situações em 
que vamos ultrapassar 30%, 
tranquilamente”, destacou 
o governador. Sérgio Moro 
reiterou a necessidade de 

transparência na discussão.
“Espero que, no Senado, 

nós possamos ter espaço 
de deliberação e discussão 
do texto, para tirar pontu-
ais armadilhas e evitar que, 
sob o pretexto de simplifi-
cação, que é necessário, 
gerarmos um aumento da 
carga tributária”, ressaltou.

O senador por Sergipe, 
Laércio Oliveira, também 
destacou a contribuição de 
Caiado “Quem gera empre-
go neste país corre o risco 
de perder tudo o que tem. 
Precisamos que as regras 
estabelecidas pela Consti-

tuição sejam protegidas. 
As palavras do governador 
Ronaldo Caiado represen-
tam exatamente o que 
penso”, pontuou Oliveira.

O seminário foi promo-
vido pelo Instituto Uni-
dos Brasil, entidade sem 
fins lucrativos que apoia 
a Frente Parlamentar do 
Empreendedorismo em 
discussões de interesse 
nacional, com o objetivo 
de estimular a construção 
de projetos que reduzam o 
chamado ‘custo Brasil’.

Também participaram 
do encontro os sena-

dores Efraim Filho, da 
Paraíba, e Alan Rick, do 
Acre. Caiado palestrou 
no painel ‘Avaliação po-
lítica da PEC aprovada’.

O governador ponderou 
que existem decisões que 
são prerrogativas dos go-
vernadores, que conhecem 
as peculiaridades de cada 
região. Em 2022, a economia 
de Goiás cresceu mais que o 
dobro da média nacional. 
Segundo o Instituto Mau-
ro Borges (IMB), o Produto 
Interno Bruto (PIB) goiano 
aumentou 6,6%, enquanto o 
PIB Nacional, 2,9%.

o governador recebeu apoio de 
senadores da República em debate 
sobre a Reforma tributária nesta 
segunda-feira (31/07), em são Paulo
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No retorno dos trabalhos legislativos, vereadores 
aprovam quatro projetos de lei

Na inauguração dos traba-
lhos legislativos do segun-
do semestre, a Câmara de 
Aparecida aprovou quatro 
projetos de lei de autoria 
do Poder Executivo.

Inicialmente, foi apro-
vado o Projeto de Lei Nº 
074/2023, que concede 
isenção de taxas aos fei-
rantes, ao adotar remis-
são parcial da Taxa de 
Licença para Ocupação 
de Áreas em Vias e Logra-

douros Públicos.
Segundo a proposta, 

a remissão parcial, re-
lativa aos fatos gerado-
res de 2020 e 2021, se-
rão nas seguintes taxas: 
63,15% referente ao exer-
cício de 2020 e 75,07% em 
relação a 2021.

A Prefeitura explica que 
a isenção alcança em sua 
maioria as taxas de ocupa-
ção cobrada dos feirantes 
e que a proposta seria 
uma forma de apoiar a 
categoria, que desen-
volve uma atividade im-
portante para socieda-
de, mas que foi uma das 
classes mais impactadas 
economicamente durante 

a pandemia da Covid-19.
Dando seguimen-

to, também foi aprova-
do o Projeto de Lei Nº 
085/2023, que altera a Lei 
Municipal nº 3.719/23, que 
regulamentou o incentivo 
de bolsa moradia, bolsa 
alimentação e ajuda de 
custo aos médicos partici-
pantes do programa mais 
médicos para o Brasil e 
médicos para o Brasil.

A alteração tratou ape-
nas de incluir que o paga-
mento do incentivo bolsa 
moradia e bolsa alimenta-
ção serão devidos a partir 
da data na qual o profis-
sional iniciar suas ativida-
des no município.

A Prefeitura justificou 
que a mudança é neces-
sária pois havia inconfor-
midade técnica na lei que 
dificultava a sua execução.

FUNDOS
Por fim, ainda foram 

aprovadas duas propos-
tas de lei que tratam da 
criação de fundos munici-
pais. Primeiro o PL 078/23, 
que versa sobre a criação 
do Fundo Imobiliário do 
AparecidaPrev, com a jus-
tificativa de que devido a 
regulamentação federal 
quanto às modalidades de 
investimentos autorizados 
para regimes próprios de 
previdência e a obrigação 

de cumprimento das me-
tas atuariais pacificadas.

Já o PL 079/23 trouxe 
como proposta a criação 
do Fundo Especial de 
Mobilidade e Transpor-
te de Aparecida (FEMTA) 
com base na dinâmica 
Federal e Estadual de 

Transferências de recur-
sos a fundo municipal 
especializado na Mobili-
dade Urbana e Transporte 
Pública. Com a criação do 
FEMTA, haverá um poten-
cial aumento de arreca-
dação financeira para o 
município de Aparecida. 
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As matérias 
apreciadas são 
de autoria do 
Poder Executivo
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aparecida de goiânia

Parceria entre governo e prefeitura beneficiará 
moradores com sinalização de trânsito

prefeitura de Apa-
recida de Goiânia 
e Departamento 

Estadual de Trânsito de 
Goiás (Detran-GO) assi-
naram na tarde desta se-
gunda-feira,31, termo de 
cooperação com base no 
Programa Sinaliza Goiás.

A iniciativa do Governo 
de Goiás vai beneficiar 
Aparecida com oito mil 
metros de sinalização 
horizontal, no Setor Gara-
velo, e 700 placas, na Vila 
Brasília. Os dois bairros 
estão entre os mais aden-
sados da cidade.

Nos próximos dias, as 
equipes do Detran irão 
implantar placas, na Vila 
Brasília, e reforçar a sina-
lização de faixas de pare, 
rodagem e de pedestres, 
no Setor Garavelo.

O anúncio da parce-
ria foi feito pelo prefeito 
Vilmar Mariano e pelo 
presidente do Detran-GO, 
Delegado Waldir Soares, 
na Cidade Administrativa 
Maguito Vilela.

“Estamos felizes em 
destacar essa parceria com 
o governo estadual que 
tem ajudado muito nossa 
cidade. Trabalhamos para 
melhorar a qualidade de 
vida da população e o go-
vernador Ronaldo Caiado 

sabe do compromisso que 
temos com nosso povo”, 
apontou Vilmar.

Para o presidente do 
Detran-GO, Delegado Wal-
dir Soares, a sinalização de 
trânsito contribuiu para re-
dução de acidentes.

“Estamos auxiliando os 
municípios na proteção a 
vida. Estamos implantando 
esse projeto, que é o Sina-
liza Goiás, em todo Estado. 
Temos um carinho mui-
to grande com Aparecida 

porque moramos aqui e, 
é claro, queremos uma 
cidade melhor a cada dia. 
Grande parte dos aciden-
tes são registrados na 
Região Metropolitana de 
Goiânia e Aparecida. Uma 
sinalização de qualidade 
vai, sem dúvida, reduzir 
esses índices”.

As intervenções, con-
forme a Secretaria Exe-
cutiva de Trânsito (SMTA), 
serão iniciadas ainda 
nesta semana. “A ordem 

de serviço já foi assinada 
e acredito que amanhã 
já vamos ‘startar’ o início 
das obras. São dois bair-
ros adensados que são 
maiores que muitos mu-
nicípios de Goiás. É uma 
satisfação receber este 
serviço”, sublinha o secre-
tário Avelino Marinho.

Outros bairros
A revitalização da sina-

lização de trânsito em ou-
tros bairros, ainda confor-

me a SMTA, segue sendo 
realizada pelas equipes 
da pasta. “Neste período 
seco, fica mais fácil para 
as equipes realizarem o 
trabalho relacionado à 
sinalização de trânsito. 
Estamos com equipes na 
região do Aeroporto Sul, 
que recebeu o mutirão na 
semana passada, na Vila 
Alzira , e nos próximos 
dias vamos iniciar o servi-
ço nos bairros da Região 
Leste”, explicou Avelino.

as obras de 
revitalização da 
sinalização de 
trânsito do setor 
garavelo e Vila 
Brasília serão 
iniciadas ainda 
nesta semana
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Rede de ensino de Goiânia inicia o semestre com 
acolhimento dos servidores e planejamento pedagógico

A rede de ensino de Goi-
ânia iniciou, nesta terça-
-feira (1º/08), o acolhi-
mento dos servidores, o 
planejamento pedagógico 
do segundo semestre e o 
atendimento dos pais e 
responsáveis nas institui-
ções educacionais da ca-
pital. A volta às aulas para 
os estudantes acontecerá 
nesta quinta-feira (03/08).

De acordo com o pre-
feito Rogério Cruz, a ges-
tão municipal trabalha 
para garantir um retorno 
acolhedor e seguro para 

toda a comunidade esco-
lar. “O início de um novo 
semestre é sempre de 
expectativa, pois enten-
demos a importância do 
ambiente escolar para 
o desenvolvimento dos 
estudantes”, afirma. “Em 
Goiânia, as nossas uni-
dades estão preparadas 
para receber todos os 
mais de 110 mil matricu-
lados”, acrescenta.

No segundo semestre, 
o calendário escolar prevê 
89 dias letivos, com previ-
são de encerramento das 

atividades no dia 18 de 
dezembro. A expectativa 
para os próximos meses 
é ampliar o processo de 
aprendizagem e manter o 
salto de qualidade no en-
sino registrado pelo Índice 
de Desenvolvimento da 

Educação Básica (Ideb) de 
2022, principal indicador 
que avalia a qualidade da 
educação no País.

“No ano anterior, Goiâ-
nia saltou de 10° para 4º 
melhor lugar no Ideb entre 
as capitais. Diante desse 

número, o nosso objetivo é 
continuar avançando para 
garantir a recomposição e 
recuperação das aprendi-
zagens. Para isso, vamos 
seguir o compromisso de 
garantir investimentos re-
cordes para a área da Edu-
cação, um dos caminhos 
para construir uma cidade 
com mais justiça social e 
oportunidades”, pontua 
Rogério Cruz.

Compromissos
Para cumprir os com-

promissos definidos pela 
gestão Rogério Cruz para 
a Educação, as equipes 
da SME acompanham e 
orientam, nesta semana, 
o planejamento pedagó-
gico para o segundo se-

mestre. Nos encontros, são 
compartilhadas com os 
profissionais as ações, os 
programas e os conteúdos 
elaborados pela Superin-
tendência Pedagógica da 
pasta para serem desen-
volvidos nas unidades.

Secretário de Educação 
da capital, Rodrigo Caldas 
explica que as atividades 
são conduzidas pela ges-
tão das unidades com a 
participação dos profissio-
nais. “Esse processo envol-
ve a definição de estraté-
gias e ações para orientar 
a prática educativa. Essa 
fase é essencial para ga-
rantir a qualidade do ensi-
no, o desenvolvimento dos 
estudantes e o alcance dos 
resultados esperados na 
educação”, destaca.
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semestre letivo terá início, nesta quinta, 
03/08, para mais de 110 mil matriculados 
nas escolas e unidades de educação Infantil
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Dia Dos Pais 
A Aliansce Sonae + brMalls entra no 

clima do Dia dos Pais com a primeira 
campanha unificada da companhia pós-
fusão. A administradora do Passeio das 
Águas Shopping reforça a importância 

da presença física e emocional da figura 
paterna, a empresa preparou três 

linhas de comunicação com filmes que 
contemplam diferentes situações do 

cotidiano e formas de viver e enxergar 
a paternidade, sempre com foco no 

sentimento, cumplicidade e diversão 
que representam a relação de pais e 

filhos, contemplando e atendendo às 
diferentes realidades dos shoppings 

da companhia e seus respectivos 
públicos. Um dos filmes aborda a 

responsabilidade de ser filho e ensinar 
aos pais um pouco sobre as reais 

prioridades da vida. O outro coloca em 
foco, através de situações do dia a dia, 

as principais palavras que traduzem 
a paternidade: parceria, amizade e 

inspiração. E o terceiro traz o divertido 
ponto de vista dos filhos que enxergam 

os seus pais como super-heróis nas 
pequenas situações do cotidiano.

comemoração
O Chopp Brahma Express Goiânia tem 

feito uma série de eventos para celebrar a 
abertura de loja em novo endereço na Av. 

Ricardo Paranhos, nº 708 Setor Marista. 
No dia 29 de julho foi realizado um happy 

hour para que clientes conhecessem 
a estrutura, que traz como novidades 

opções para autoatendimento. Os 
clientes puderam adquirir e experimentar 

as melhores marcas de chopp e cervejas 
especiais. Nesse dia, na compra do 

Barril Chopp, o cliente ganhava um par 
de Calderetas 350 ml oficial do Chopp 

Brahma e ao comprar dois copos Chopp 
Brahma, o cliente recebia mais um de 
brinde. Na foto, Divino Dias, Rodrigo 

Ribeiro, Marco Antônio de M. Oliveira e 
Rodrigo Dias Gobbo, anfitriões do evento.

McLanche FeLiz 
O McLanche Feliz está com 

superpoderes porque, neste mês, 
chegaram às caixinhas personagens 

de “As Marvels”! A novidade chega 
para proporcionar muita diversão 

em família e convidar todos a 
participarem de momentos cheios 
de aventura, inspirados pelo filme 

que estreia em novembro nos 
cinemas brasileiros.

Deu praia em Piri - 
Depois do sucesso da 
edição em Goiânia, o 
Deu Praia desembarca 
em Pirenópolis, nos 
dias 04, 05 e 06 de 
agosto. A praia do 
cerrado acontece no 
Beira Rio e terá shows 
da Banda 3030 e 
Banda Mandingaman 
(04 de agosto), 
Natiruts (foto) e bloco 
do Eduardo e Mônica 
(05 de agosto) e Ana 
Vilela (06 de agosto), 
além de atividades 
esportivas. 

Felipe e Rodrigo -  Ao lado de 
Matheus & Kauan, Simone Mendes e 
Guilherme & Benuto, Felipe e Rodrigo
gravam DVD em Goiânia Com público 
estimado em três mil pessoas, registro 
acontece no próximo dia 2 de agosto, 
na Arena Multiplace. Com uma setlist 
de 10 a 12 músicas, entre regravações 
do primeiro projeto de sucesso e 
algumas inéditas, como “Boa Sorte 
Pra Você”, composição do Henrique 
& Juliano, o audiovisual traz como 
direção artística e cenografia assinada 
por Fernando Trevisan (Catatau), 
enquanto a produção musical ficou sob 
responsabilidade de Eduardo Pepato.

Turnê - O cantor Lulu Santos, dono de grandes sucessos 
da Música Popular Brasileira (MPB), trará para Goiânia 
a sua nova turnê ‘Barítono’. O show, que também 
comemora o seu aniversário de 70 anos, será 
realizado na noite de sexta, 18 de agosto, no Centro 
de Convenções da PUC-Goiás. No repertório, canções 
que marcaram época como “Apenas Mais Uma de 
Amor”, “Toda Forma de Amor”, “Um Certo Alguém”, 
“Tempos Modernos”, entre outras... Além de apresentar 
“Presente”, faixa inédita do cantor. Os últimos ingressos 
limitados variam entre R$ 120 (nas opções de meia 
entrada, previstos por lei) a R$ 300 e estão disponíveis 
no site alphatickets.com.br. A realização é da Oceania 
Eventos e mais informações no @alphatickets

Comemoração dupla - O neurocirurgião Túlio Rocha ao lado 
da esposa Renata César comemoraram,  no domingo (30), com 
um almoço, no Viela Gastronômica, o retorno ao Brasil da filha, 
Valentina Rocha. A estudante voltou da Europa, onde passou 
30 dias fazendo um intercâmbio. A adolescente ficou por três 
semanas na Brunel University London, na Inglaterra, e mais uma 
semana em Paris a passeio. Na ocasião, a família aproveitou para 
comemorar também o aniversário da empresária Renata César.
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turismo sustentável

Às margens do Araguaia, Ronaldo Caiado 
recebe atletas da Caminhada Ecológica

recebendo partici-
pantes da 30ª Cami-
nhada Ecológica, na 

tarde de sábado (29/07), 

em Aruanã, o governador 
Ronaldo Caiado ressaltou 
o valor da preservação e 
do turismo sustentável. 
Maior manifestação do 
gênero na América Lati-
na, a Caminhada de 2023 
adotou o tema #Todos-
PeloCerrado. O Ministro 
do Turismo, Celso Sabino, 
marcou presença.

“Mostramos, mais 
uma vez, que sabemos 
preservar e também fa-
zer turismo. As pessoas 

não vão destruir os rios 
com pesca predatória. 
Ao mesmo tempo, temos 
todo o cuidado com as 
praias. Não se vê lixo 
espalhado mais. A parte 
educativa funciona”, res-
saltou o governador.

A equipe composta por 
30 atletas (21 homens e 9 
mulheres) saiu de Trinda-
de na madrugada de 25 
de julho rumo a Aruanã. 
Ao longo de cinco dias, 
percorreram 310 km pas-

sando por dez municípios 
goianos: Goianira, Braza-
brantes, Caturaí, Inhumas, 
Itauçu, Itaberaí, Goiás, 
Faina, Araguapaz e Aru-
anã. Eles foram acompa-
nhados por uma equipe 
de apoio de 90 pessoas.

A Caminhada Ecoló-
gica é idealizada pelo 
Jornal O Popular e pelo 
Sesc Goiás. O Governo de 
Goiás participa do even-
to com apoio logístico 
do Corpo de Bombeiros 

e da Polícia Militar, além 
da Secretaria de Estado 
de Esporte e Lazer (Seel), 
que disponibilizou dois 
micro-ônibus para trans-
porte da equipe de apoio 
e forneceu uniformes 
para os atletas.

O Ministro do Turis-
mo, Celso Sabino, des-
tacou a força do turismo 
de Goiás. “Goiás tem a 
possibilidade de atrair 
o Brasil inteiro para co-
nhecer suas belezas. O 

turismo será um novo 
agronegócio para Goiás, 
gerando riqueza e em-
pregos”, projetou Sabino.

Nas cidades em que 
os atletas pernoitaram, 
ocorreu a tradicional ce-
rimônia do Troféu Jaburu, 
símbolo da Caminhada 
Ecológica. A chegada em 
Aruanã foi celebrada com 
um show dos cantores goia-
nos Pádua e Maria Eugênia, 
organizado pela Secretaria 
de Estado da Retomada.

“Mostramos, 
mais uma vez, 
que sabemos 
preservar e 
também fazer 
turismo. as 
pessoas não 
vão destruir os 
rios com pesca 
predatória. 
ao mesmo 
tempo, temos 
todo o cuidado 
com as praias. 
Não se vê lixo 
espalhado mais. 
a parte educativa 
funciona”, 
ressaltou o 
governador
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